

Visitando la Iglesia de S. Pedro

Como viene siendo ya tradición, los alumnos de 4ºESO de Religión visitamos la iglesia de San Pedro en Tordesillas.

En esta ocasión estudiamos sobre el terreno la simbología, tan numerosa, de la figura de Pedro.

Al primer obispo de Roma suele representarse suele representar robusto, con rasgos rudos, barba corta y a menudo rizada. en los primeros siglos aparecía calvo, pero a partir de la Edad Media se presenta con tonsura, aludiendo al hecho de que fue el primer sacerdote cristiano. Su indumentaria es diversa, dependiendo de si está representando como apóstol o como papa. También se le identifica por llevar dos llaves, una de oro y otra de plata (llaves del cielo y de la tierra), que simbolizan el poder que le otorgó Jesucristo.

Otros símbolos que representan a Pedro son:

El gallo posado sobre una columna que es el emblema de su negación y de su posterior arrepentimiento.

Las cadenas que recuerdan su encarcelamiento en Jerusalén y en Roma .

La cruz invertida que alude a su crucifixión boca abajo.

La cruz de triple crucero como insignia de la dignidad papal.

Todos estos símbolos los encontramos en el interior de la iglesia, tanto en el retablo como en las sillas del presbiterio.

